
［ 今月/来月 ］ 

行 事 

1 今日の歌 

2 来訪者紹介 

3 会長・幹事報告 

4 歳祝親睦会 

 熊本南 RC 事務局 〒860-8536 熊本市中央区上通 2-1 ホテル日航熊本内 TEL096-211-2720 FAX096-211-2721 E-mail:info@kumamoto-southrc.org 

［  今 日  ］ 

例 会 

 今月・来月の行事 

 今日の例会 

6/16   熊本市域 RC 会長・幹事会 

＠アンジェロ 

6/24  引き継ぎ式＠ANA クラウンプラザホテ

ル熊本ニュースカイ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年（2023）年５月２９日 
斉唱 国家 君が代 

ロータリーソング  

「われらの生業」 

 

来訪者紹介 

ございません 
 

 

 

本日の卓話 田嶋明彦君「放送事業と配信について」より 

会長報告（北口 誠君） 

皆さま、こんにちは。本日の卓話は田嶋明彦会員の新入会員

卓話です。後ほどよろしくお願いします。 

さて、自分の仕事を振り返ってみました。当時 20 歳で将来の

事など何も考えずに父の仕事を手伝い始め、今とは比べ物にな

らない設備と人員、過酷な労働環境だった事を思い出します。

仕事柄周りには沢山の廃車寸前の車があり、人生最初のマイカ

ーは 5,000 円でランサーを買って喜んで乗り回していたのを懐

かしく思い出しました。約 40 年前に廃車で処理していた車種を

思い出すと、ケンメリ、ローレル、マークⅡ、チェイサー等々

数えきれないほどの車を処理してきました。今思えば昨今の旧

車ブームでレストアされた車が 1,000 万なんていう金額で当た

り前のように取引されています。あ～つくづく勿体ない事をし

たと・・・仕事は与えられた業務を淡々とこなすだけで毎日が

過ぎ、一分でも早く終わらないかと思いながら仕事をしていま

した。ただ性格上、如何に効率よく段取り良く仕事をこなすこ

とはだけは常に考えていたように思います。 
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した。ただ性格上、如何に効率よく段取りよくこなすこ

とだけは常に考えていたように思います。仕事に対する

取り組みの考え方の転機になったのは、今でも仲の良い

同じ RAC の同級生と話をしていた時、「俺は年を取って

自分の仕事を振り返った時に、あの時は死ぬほど仕事を

したと思える時期をつくりたいから、今から最低 10 年

間は気合入れて頑張るばい」と言われ、その言葉に強く

影響されたのを今でもハッキリ覚えています。その彼は

今、地元熊本の大手企業の役員で活躍しています。単純

な私は次の日から朝 6 時に会社に行き、夜中の 12 時を

回る時間まで仕事をする日もしょっちゅうありました。

当時は週休二日制なんていう言葉すらなく休みは日曜

のみでしたが、若かったので疲れが残るなんて事はほと

んどありませんでした。今では完全週休二日、ほぼ 9 時

～5 時の勤務時間、有休の消化等々・・・我々のような

3K の仕事にはここまでしないと優秀な人材が来ないの

です。企業側としては頭の痛いところです。 

以上、会長報告です。 

 

 

幹事報告（三角雄介君） 

1.日田 RC より「創立60周年記念式典のご案内」が届い

ております。 

2.来週（6/5）例会は「歳祝親睦例会」18：00～に変更

いたします。通常時間（12：30～13：30）はございま

せん。ご注意ください。 

 

例会変更のお知らせ 

○りんどう RC～昼例会に時間変更 

[変更前] 6 月 8 日（木）19：30～ 

[変更後] 6 月 8 日（木）13：00～ 

○中央 RC～親睦会のため場所変更 

[日  程] 6 月 9 日（金）18：30～ 

[場  所] 和食 仲むら 

○西稜 RC～親睦会のため場所変更 

[日  程] 6 月 12 日（月）18：30～ 

[場  所] 郷彩 根っこ 

○城東 RC～親睦会のため時間場所変更 

[変更前] 6 月 12 日（月）12：30～ 

[変更後] 6 月 12 日（月）18：30～ 

[場  所] 料亭俱楽部 喜楽 

○江南 RC～親睦会のため場所変更 

[日  程] 6 月 14 日（水）18：30～ 

[場  所] 紅蘭亭 

○05 福祉 RC～親睦会のため時間場所変更 

[変更前] 6 月 20 日（火）18：30～ 

[変更後] 6 月 20 日（火）18：00～ 

[場  所] 神園山荘 

○東南 RC～親睦会のため時間場所変更 

[変更前] 6 月 21 日（水）12：30～ 

[変更後] 6 月 21 日（水）18：30～ 

[場  所] 料亭俱楽部 喜楽 

○りんどう RC～夜例会に時間変更 

[変更前] 6 月 22 日（木）13：00～ 

[変更後] 6 月 22 日（木）19：30～ 

○城東 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 6 月 26 日（月）12：30～ 

○西 RC～親睦会のため時間場所変更 

[変更前] 6 月 27 日（火）12：30～ 

[変更後] 6 月 27 日（火）18：30～ 

[場  所] 和食 満潮 

○05 福祉 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 6 月 27 日（火）12：30～ 

○東南 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 6 月 28 日（水）12：30～ 

○江南 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 6 月 28 日（水）12：30～ 

○りんどう RC～定款に基づき休会 

[日  程] 6 月 29 日（木）13：00～ 

○中央 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 6 月 30 日（金）12：30～ 

 

委員会報告 

ございません 

 

●スマイルボックス（大津英敬君） 

○北口 誠君・坂本研一君・三角雄介君・告坂和紀君 

網川 久君・丸山浩之君 

 本日の卓話 田嶋明彦会員にはご準備いただきありが

とうございます。放送事業の楽しい話や裏話も聞ける

と伺い大変楽しみにしております。どうぞよろしくお

願いします。 

○河津延雄君・漆島典和君・園田修司君・坂本幸樹君 

 桑原幸雄君・谷口英樹君・興梠一喜君・松茂信吾君 

 大津英敬君 

 本日の卓話 田嶋明彦会員の「放送事業と配信につい

て」を楽しみにしています。最高のパフォーマンスを

期待しています。 

 

出席報告（中嶋亜志火君）                  

会員数 出席数 出席率 

６３名 ４４名 ７０．９７％ 

出席規定適用免除者 2 名 欠席記録免除者 1名 

名誉会員 ０名（会員数には含まれません） 
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○森本康文君  

 本日の田嶋明彦会員の卓話大変楽しみにしています。

先週土曜日に高校総体弓道個人戦が開催され、次男が

3 位入賞しましたので喜びのスマイルです。惜しくも

全国大会には行けませんでしたが、7 月開催の九州大

会へ出場します。今週末には団体戦も開催されるので

九州学院が優勝できるよう、みんなで頑張ってほしい

です。 

○永井富士雄君・渡辺 茂君・土田健嗣君・坂本仲俊君 

西原口香織君・福田崇九君・林 秀樹君 

 本日の卓話者 田嶋明彦会員に心から感謝します。放

送業界の裏話楽しみにしています。 

○三好正太君 

 田嶋明彦会員の卓話を楽しみにしておりましたが、現

場からの SOS 連絡があり早退します。申し訳ございま

せん。 

 

●会員卓話（告坂和紀君） 

 「放送事業と配信について」 

田嶋明彦君 

  

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【例会予定】 

 6/12（月） 外部卓話 福田拓哉様 

（熊本バスケットボール株式会社） 

 6/19（月） 常任委員長退任挨拶 

 6/26（月） 会長・副会長・幹事退任挨拶 

 

■RI ニュース（国際ロータリーHP より） 

 「メルボルン国際大会では平和と気候変動が焦点に」 

 

 

 

 

 

 

 

 

メルボルン（オーストラリア）で開催中のロータリー

国際大会でノーベル平和賞受賞者と 10 歳の環境活動

家が講演し、より平和な社会を築き、気候変動と立ち

向かうためのインスピレーションを参加者に与えま

した。国際大会の参加者らは、メルボルンの街や地元

のロータリー会員が計画したイベントを楽しむと同

時に、ロータリーが力を入れている平和の推進、環境

の保護、ポリオの根絶といった分野でインパクトをも

たらしている人たちの講演に耳を傾けました。 

リベリアの平和活動家、ソーシャルワーカー、女性の

権利擁護者であるレイマ・ボウィ氏は、戦争のない未

来という夢が平和についての新たな理解にどのよう

につながったかを語りました。 

「平和とは単に戦争のない状態ではなく、私たち全員

に尊厳を与える状況があること」と述べたボウィ氏は、

リベリアでの 10 年以上に及ぶ内戦中、難民キャンプ

で暮らし、子ども兵のカウンセラーとして働いた経験

があります。「機会が与えられないがために夢が叶え

られないという状況があるうちは、平和な社会を語る

ことはできません」 

「多くの地域では、年齢や性別にかかわらず、すべて

の人が必要とする社会的サービスが不足しています

が、こうしたサービスは帰属意識と肯定感を感じるた

めに必要なものです。私はこれこそが、ロータリーの

夢、つまり人類に奉仕し、すべての人が目的意識を持

って生きられるようにすることではないかと思いま

す」 

ボウィ氏は、より良い世界への夢が、Women of Liberia 

Mass Action for Peace を始めるきっかけとなったと

話しました。内戦を終結に導いたこのキャンペーンに

よって、ボウィ氏は 2011 年ノーベル平和賞を受賞し

ました。 
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「私たちには叶えたい夢がある一方、それぞれの夢は

ほかの人の夢につながっています。私たちの夢は虹の

ように、この世界で見たいと願う希望の光なのです」

とボウィ氏は語り、参加者に「平和で安全な世界を実

現させる」ことを促しました。 

このほかの講演や分科会では、平和と気候変動の接点

が取り上げられました。10 歳の気候変動活動家で詩人、

Climate Vulnerable Forumの青少年大使でもあるナキ

ーヤ・ドラマニ・サム氏は、自作の詩を読み、盛大な

拍手を受けました。自身の詩は「土地の劣化、干ばつ、

台風など、世界的に急速なスピードで起こっている異

常気象の増加」を歌ったものだと話し、次のように問

いかけました。「この詩、この対話、この物語は問い

を投げかけています。私たちは加速する気候変動を乗

り越えられるでしょうか」また、「“今”とはいつ？」

という言葉を聴衆と共に連呼しました。 

別の分科会では、ロータリー平和フェローらが環境ス

トレスに悩まされている世界で平和を築く取り組み

について話し合いました。クイーンズランド大学の

2021-22 年度平和フェローであるクリスタ・カーシェ

ンハイター氏は、自身が育ったマリアナ諸島を壊滅的

な台風が襲った後に平和構築について学ぼうと決め

たことについて話しました。「人びとは助けたいと願

い、支援する方法もたくさんありますが、本当に必要

なのは現地の人たちの声に耳を傾け、危機への対応方

法を理解すること」とカーシェンハイター氏。「太平

洋地域がこのような問題に直面しているという事実

を知ってもらう必要があると思いました。これが私が

平和フェローになった理由です。気候変動に関するこ

れらの問題への対応方法をもっと学びたいと思いま

した」  

友愛の家の「ピースパーク」では、参加者が折り鶴に

平和のメッセージを書いて飾り、さまざまな色から成

る虹色の木のようになっています。 

 

ポリオ根絶への障壁を取り除く 

ほかの講演者たちは、ポリオ根絶におけるロータリー

の活動の進捗や、誤った情報をなくして障壁を取り除

くことの重要性について話しました。 

ナショナル・ジオグラフィック・ソサエティのシニア

プログラム・オフィサーで写真家のサナ・ウラー氏は、

「私は仕事の中で、ポリオのワクチンについて、『こ

れは国際的な陰謀だ』とか、『このワクチンは男の子

の不妊を引き起こす』といった酷い嘘を耳にしました。

しかし、私はまた、ポリオに罹患したことが分かった

ばかりの息子を見ながら、涙にくれる父親の姿も見ま

した。この父親は、聖職者がワクチンに対して悪い情

報を広めたために、息子の予防接種を拒否したのです。

それによって、彼の子どもは一生、身体障害に苦しむ

ことになるでしょう」  

パキスタンのポリオ根絶プログラム全国コーディネ

ーターであるシャザド・バイグ氏は、この取り組みの

中で、パキスタンとアフガニスタンの国境にある山岳

地帯の遊牧民の子どもたちにワクチンを届けるため、

オートバイのチームをどのように展開してきたかに

ついて説明しました。「超我の奉仕というロータリア

ンの精神は、パキスタンでの日々の活動に息づいてい

ます」とバイグ氏は述べました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


